



21. September, UNO Weltfriedenstag



Jedes Jahr am 21. September feiern die Vereinten Nationen den Weltfriedenstag. Dieses Datum ist eine Aufforderung an alle Nationen und Menschen, jegliche Feindseligkeiten an diesem Tage einzustellen und sich für ein friedvolles Zusammenleben zu engagieren.

Im Jahr 2002 wurde Dr. Jane Goodall vom damaligen UNO Generalsekretär Kofi Annan zur Friedensbotschafterin der Vereinten Nationen ernannt. Als UNO-Friedensbotschafterin hat sie eine weltweite Kampagne gestartet. Sie appelliert an Menschen auf der ganzen Welt, sich für die Mitmenschen zu interessieren, sich zu engagieren und respektvoll in Frieden zusammen zu leben. Als Symbol für ihr Engagement ermuntert sie vor allem Kinder und Jugendliche, riesige Friedenstauben – sogenannte "Peace Doves" - aus Stoff zu basteln und diese als Symbole für die weltweite Friedenssehnsucht "fliegen" zu lassen.

Mittlerweile fliegen Tausende „Peace Doves“ am UNO-Weltfriedenstag rund um die Welt. Jugendliche in allen Kontinenten engagierten sich gemeinsam mit Jane Goodall für ein friedvolles Miteinander!

Die Anleitungen zum Bau einer großen Friedenstaube oder mehrerer kleiner können Sie unter rootsandshoots@janegoodall.at kostenlos bestellen.





Weitere Ideen zur Feier des Weltfriedenstages:

Gestaltung Friedensplakat, Transparente

Im Eingangsbereich wird ein großes Transparent aufgehängt. Eltern und SchülerInnen zeichnen oder schreiben ihre Ideen zum Weltfrieden.

In einer Unterrichtseinheit werden Friedensfahnen und Transparente mit den SchülerInnen kreiert.

Formierung einer Friedenstaube, Friedenszeichen

Alle SchülerInnen treffen einander am Sportplatz, in weißem T-Shirt oder mit einem weißen Blatt Papier über dem Kopf und stellen sich in Form einer zuvor skizzierten Friedenstaube oder eines Friedenszeichens auf.



Umfrage an Schule, Gemeinde/Bezirk

SchülerInnen entwerfen einen kurzen Fragebogen z.B.: Was bedeutet für dich Frieden? Welche Wege zum Frieden fallen dir ein? und starten eine Umfrage



Basteln kleiner Friedenstauben

Viele, kleine Friedenstauben können gefaltet, ausgeschnitten oder gebastelt, in der Schule positioniert werden oder mit Friedenswünschen versehen in der Gemeinde, der Stadt verteilt werden.

Ich möchte Sie bitten, Ihre Aktionen zum Weltfriedenstag kurz zu dokumentieren und an rootsandshoots@janegoodall.at zu senden. Als kleines Dankeschön senden wir für Ihre SchülerInnen eine Teilnahmeurkunde zum Weltfriedenstag.